

» AFIRMA QUE RITMO DE ENDEUDAMIENTO DE LAS PERSONAS ES NORMAL

BCP descarta que haya sobreendeudamiento

Sin embargo, especialistas insisten en advertencia sobre un posible crecimiento desmedido y la formación de una burbuja crediticia.

El gerente de Planeamiento y Finanzas del Banco de Crédito del Perú (BCP), Álvaro Correa, descartó que el alto crecimiento de la cartera crediticia haya generado en los últimos años un sobreendeudamiento en Perú.

“El tema del sobreendeudamiento que se menciona muchas veces es una preocupación casi intuitiva pues, con los créditos creciendo a 20% o 25% anualmente, se menciona que la gente se está sobreendeudando pero no es así”, anotó.

Aseveró que las entidades crediticias están constantemente detrás del nivel de endeudamiento individual, es decir de cada persona, y actualmente saben cómo manejar el riesgo crediticio de las personas y las pequeñas y medianas empresas (pymes).

“No vemos para nada una situación de sobreendeudamiento, como podría pensarse por el dinamismo del sector”, manifestó.

Créditos 2011

Correa consideró que las



Colocaciones crediticias crecerán entre 18% y 20% en el 2011.

» EL DATO

Entre octubre y diciembre del año pasado el número de tarjetas de crédito de consumo colocado por los bancos se incrementó en 286 mil 971, según la SBS.

colocaciones crediticias crecerán entre 18% y 20% este año como consecuencia del avance de entre 6% y 7% previsto para la economía peruana.

Recordó que el crecimiento de la cartera crediticia fue de 24% el año pasado, por lo que este año podría ser un poco menor, dependiendo de qué tanto pueda crecer la economía.

Indicó que si bien aún existe incertidumbre por el ámbito internacional, el crecimiento económico del país está asegurado, inclusive si se registra un lento crecimiento de la economía mundial.

Correa comentó que la buena noticia es que internamente se está generando una fuerte demanda local.

“Elo se refleja en la demanda de viviendas en el país, en el dinamismo del sector energía, en los niveles de consumo y en los sectores retail (minorista), lo que favorecería amortiguar lo que pueda pasar en el ámbito global”, comentó.

También indicó que no creen que el proceso electoral local pueda generar algún tipo de distorsión en la economía, lo que por lo menos no se observa hasta el momento.

Bancarización

De otro lado, Correa mencionó que el BCP está abocado a atraer a más gente al sistema financiero y a bancarizarla.

“Queremos acercarnos a través de los productos y canales correctos, pues pensamos que todavía hay un espacio muy grande para que continúe el crecimiento crediticio y la bancarización en el país”, anotó.

Sostuvo que el 50% de las personas que ganan por encima del ingreso mínimo no tiene vinculación con el sistema financiero, por lo que están tratando de llegar a ellos. Finalmente, dijo que el acercamiento a este segmento de la población se concretará a través del BCP o vía la financiera Edyficar, reciente adquisición del banco, con los productos adecuados para que la gente se sienta cómoda.

PARA EX JEFE DE LA SBS EL RIESGO EXISTE

El ex jefe de la SBS Juan José Marthans comentó que la expansión de los créditos no solo responde a la bonanza económica que vive el país, sino también a una relajación en la evaluación

de las personas que reciben el dinero plástico, que podría desencadenar una burbuja crediticia.

En la misma línea, el profesor de ESAN Miguel Ángel Martín consideró que el dina-

mismo es generado por el poco conocimiento de los usuarios sobre los costos reales de las tarjetas de crédito. Advertió que las tasas de interés pueden llegar hasta 150%.